
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 379/12 
De Informações  

 
 

“Referentes à possibilidade de  
instalação de mais caçambas no Eco 
Ponto do bairro Zumbi  dos Palmares”. 
 

 
Considerando-se que, recebemos reclamações de que o Eco 

Ponto do bairro Zumbi dos Palmares, necessita de mais caçambas para poder 
organizar, não deixando o entulho espalhado pelo local,     facilitando a assim 
a sua retirada,   
  

                 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:  
 

 l- Há possibilidade da  instalação de mais caçamba no local   
acima indicado? 

 
           2– Se positiva a resposta ao item anterior, a partir de quando? 

  
 
3 – Se negativa, expor os motivos. 

 
                     4– Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2012. 
 

 
 
 
                                        ANÍZIO TAVA RES 

-Vereador/Vice-Presidente- 
 


